
2023 年度 第 1 回 教育課程編成委員会 議事録 

 

学校法人 ＹＩＣ学院 ＹＩＣビューティモード専門学校 

令和 5 年 7 月 26 日（水） 15：00～16：00 

 

出席者：教育課程編成委員（3 名） 

    山村 朋之 様：株式会社ライブス 代表取締役 

    糸賀 義将 様：(有)ビューティサロン ニュースタイル代表取締役社長 

佐竹 章宏 様：山口県美容業生活衛生同業組合 理事長・(有)美髪 ファンタスティックＢヘアー代表 

    オブザーバー：糸賀 進 様 

 

本校教職員 

    中川 達也 ：校長 

    田中 秀樹 ：副校長 

    飯田 直樹 ：事務長 

    千村 希人 ：教務課長（教育課程編成委員会 委員長） 

    大宮 友美子：教務課長 

    金次 郁織 ：書記 

 

 

１．校長あいさつ 

 

２．実績報告 

 （田中）学生便覧 2023 P9 教育課程及び授業時間数、インターンシップの内容、検定等について意見を 

     よろしくお願いします。 

 （佐竹）選択科目は１つ取ればよいのか？ 

 （千村）選択科目という名前ですが、必修科目となるので、記載されている授業は全て単位取得します。 

 （中川）学生便覧ではおおまかな記載となっているので、詳細の資料を作成して渡してください。 

 （大宮）今年度のカットクリエィティブコースの選択科目は、 

     ・ヘアデザインⅡ（ウィスタリアフィールド） 

     ・ヘアカラーⅡ（７７４） 

     ・フォト技術（CHITOSE） 

     ・ヘアアレンジⅡ（AUBE、LORE） 

     全部で 120 コマ（４単位）となっています。 

     トータルビューティコースの選択科目は、 

     ・アイラッシュ（校内認定講師） 

     ・ブライダルコーディネート（CHITOSE） 

     ・エステⅡ（校内認定講師） 

     ・メイクⅡ（Being） 

     ・ジェルネイル（ディスコレ） 

     全部で 120 コマ（４単位）となっています。 

     実習の授業は資格者のみが受け持つことができます。実習応用の授業は資格は関係ないです。 

 （田中）資格・検定や講座などの情報があれば教えていただきたいです。 



 （山村）まつ毛エクステンションはやはり就職に有利な検定ですね。 

 （大宮）2022 年度生にネイリスト希望が３名おり、３級取得だけでは基本的に応募条件に入れない。 

     そのため、今年度は本校認定講師にお願いをして学校で２級のスクールを開催してもらった。 

     受講費は学生の実費で行いました。 

     ２級取得で東京に就職が決まりました。 

 （山村）ビジネス寄りの授業をもっと行った方がよいのでは？ 

     就職にむけて、職種の勉強を１年のうちから始めるようにするなど。 

 （金次）2023 年度生は１年次の 9～10 月頃からキャリアサポート室と連携して就職の勉強を開始する予定です。 

     職種の勉強や求人票の見方など、外部の企業を取り入れて行います。 

 （佐竹）以前の学科であったトータルビューティ学科の卒業生は今も離職せず働いているのか？ 

 （大宮）学校に顔を出してくれる卒業生はエステティシャン等で頑張っています。 

     国家資格をとる学科ではないので、 

 （糸賀）一般教養という授業は一般の先生（社会や国語の先生など）が来るのか？ 

 （千村）一般教養の授業は資格取得の授業となります。 

     一般教養Ⅰはビューティコーディネーター検定授業と就職実務 

     一般教養Ⅱはパーソナルカラリスト検定授業とヘアケアマイスター検定授業 

 （糸賀）今の学生や新卒は友達感覚が多い。学ぶ心が育っていない。心の育成に力を入れなければならない。 

      

 （佐竹）県コンクールの参加は強制ですか？ 

 （大宮）強制ではないですが、国家試験での緊張に慣らす目的もあり、度胸試しとして全員参加しています。 

 （佐竹）来年は６/１０（月）に KDDI ホールで行うので、ぜひご参加ください。 

     また、こんな競技があれば出場してみたいなどありましたら意見をお願いします。 

 （金次）学生技術大会でのワインディング課題がオールパーパスなので、オールパーパスの枠があればうれしい 

です。 

 

 （大宮）今年度の新しい取り組みとして、HML を変化させました。 

     ３月にお手伝いで参加させてもらったヘアショーに学生が刺激を受けて、それを参考に HML の構成を 

     考え、変更しました。 

     就職は現在 21 名が内定をもらっており、残り 26 名です。 

     残り 26 名のうち、20 名は動いている最中で、6 名がまだ動いていない状態です。 

     今年度はアイリスト希望が 14 名でした。 

 

 （糸賀）一般教養が１年次のみの授業なのはなぜですか？ 

 （千村）２年次はコース選択授業と国家試験授業が多くなるので、一般教養は１年次のみとなっています。 

 （大宮）２年次に進級してすぐに単発で一般教養を兼ねた授業をするのですが、２～３カ月に１回行うようにし 

ていかないといけないと思いました。 

 

 （佐竹）12/4（月）にグランドホテルで野沢道生（AQUA）の公演がある。 

     組合の懇親会（会費制）として行います。もし興味があれば、お声掛けください。 

 

 

 その他 

 （大宮）８/１２（土）に YIC 同窓会を開催します。 



     お盆期間なので、ビューティモードの卒業生は仕事で来れない人が多いとは思いますが、途中参加も 

出来るので、ぜひ来てください。 

参加される場合は HP より申し込みを行ってください。 

卒業時に同窓会費をいただいているので、多くの参加を期待しております。 

      

 


